



“Diez años nuestras vidas, diez años de Sociedad”

Rubén González Cervera
Presidente de la SPAPex

Nuestras vicisitudes y luchas diarias, no nos dejan tiempo para pensar y reflexionar sobre como hemos ido evolucionando y creciendo.

Los problemas que nos acechan nos parecen a veces lo más importante y no nos dejan valorar lo que hemos pasado hasta llegar a nuestra situación actual.

Puede ser buen momento aprovechando que este año nuestra sociedad esta de aniversario, el décimo nada menos, para valorar donde empezamos y como ha sido nuestro caminar hasta ahora.

Unos pocos de nosotros movidos por su inquietud e intereses comunes forjaron una de las primeras sociedades científicas pediátricas de atención primaria de nuestro país y la primera y única de Extremadura.

En el colegio de médicos de Badajoz se reunieron para hacer nuestros estatutos un 17 de febrero del año 2000 y a partir de entonces comenzó nuestra andadura juntos.

Poco después junto a pediatras de atención primaria de otras regiones ayudan a crear la Asociación Española de Pediatría de atención primaria (AEPap) que con el paso del tiempo se consolida y va sumando la casi totalidad de las comunidades autónomas españolas.

Se crea nuestra publicación Foro pediátrico en donde podemos publicar temas del ámbito científico y profesional.

Surge también nuestra página web, con multitud de contenidos y de utilidades para los pediatras de atención primaria, que pronto llega a ser una de las más visitadas y valoradas en nuestro país.

Cada vez son más Pediatras los que se unen a la sociedad y vamos celebrando reuniones científicas con la ayuda e implicación de más compañeros.

Nuestra sociedad que nació con vocación puramente científica cada vez se implica más en los problemas profesionales de nuestros compañeros y trata de resolverlos siendo interlocutor ante la administración sanitaria, reivindicando nuestros derechos y luchando por mejorar la pediatría de atención primaria en nuestra región.

Es difícil resumir 10 años de vida de la SPAPEX, pero lo esencial es que la crearon unos pocos pioneros, la sustentamos todos y todos juntos la haremos crecer y mejorar

A los que estuvieron y no están, a los que siguen estando y a los que vendrán gracias por estos años, gracias por esta sociedad, gracias por este espacio común de encuentro, aprendizaje y amistad.

Gracias a todos por traernos y cuidarnos a la SPAPEX.